

Le 9 mai 2023

Message de condoléances du Ministre des Affaires étrangères HAYASHI Yoshimasa pour les dégâts causés par les inondations en République Démocratique du Congo

Suite aux inondations causées par des pluies torrentielles survenues le 4 mai en République Démocratique du Congo, qui ont entraîné la mort de nombreuses personnes dans la ville de Kahele dans la région de Sud-Kivu et causé d'importants dégâts, M. HAYASHI Yoshimasa, Ministre des Affaires étrangères, a émis le message de condoléances suivant à S.E. M. Christophe LUTUNDULA APALA Pen'APALA, Vice-Premier Ministre, Ministre des Affaires étrangères et francophonie de la République Démocratique du Congo.

"Je suis profondément affligé d'apprendre que de nombreuses vies précieuses ont été perdues dans les récentes inondations causées par des pluies torrentielles en République Démocratique du Congo. Je tiens à exprimer mes sincères condoléances à celles et ceux qui ont perdu la vie et ma sympathie va à leurs familles endeuillées. Je prie sincèrement pour le rétablissement rapide de celles et ceux qui sont touchés ainsi que pour la reconstruction rapide des zones affectées."